
Parroquia 

San Juan Mª Vianney 
Barcelona - Sants 

Domingo de Pentecostés                     28 de Mayo del 2023 

Full Parroquial N.º 14 

Queridos hermanos: 

Hoy domingo 28 de mayo los cristianos conmemoramos la venida del Espíritu 

Santo (la Tercera Persona de La Santísima Trinidad) sobre los apóstoles 

reunidos en torno a nuestra Madre, la siempre Virgen María. El término Pen-

tecostés hace referencia a los cincuenta días que han transcurrido des-

de el inicio de la Pascua de Resurrección de nuestro Señor Jesucristo. 

Tal acontecimiento marcaría el nacimiento de la Iglesia y la propagación 

de la fe en Cristo, siendo el Espíritu Santo el inspirador de la Verdad. 

En este día de Pentecostés, la Santísima Trinidad (Padre, Hijo y Espíritu 

Santo) se revela completamente, el Reino anunciado por Cristo está abierto a 

los que creen en Él: en la humildad de la carne y en la fe. Vale la pena men-

cionar que el domingo que sigue al de Pentecostés celebramos a la Santísi-

ma Trinidad, un Solo Dios. En el día de nuestra Confirmación ratificamos lo 

que nos fue otorgado en el Bautismo, acoge-

mos al Espíritu Santo (Señor y Dador de vida) 

en el corazón y recibimos por voluntad propia 

sus siete dones: la sabiduría, la inteligencia, el 

consejo, la fortaleza, la ciencia, la piedad y el 

temor de Dios. ¿Por qué la blasfemia contra el 

Espíritu Santo es imperdonable? 

Porque se trata del rechazo radical a la gra-

cia que Dios ofrece para la conversión.  

SOLEMNIDAD DE PENTECOSTÉS 



Como lo dice Santo Tomás de Aquino: “Es un pecado irremisible por su mis-

ma naturaleza, que excluye los elementos gracias a los cuales se concede la 

remisión de los pecados”. 

El pecado se comete de tres modos: por ignorancia, por pasión y por libre 

decisión. Cuando el corazón de una persona se obstina de tal manera que 

no acepta que necesita arrepentirse de sus pecados y se resiste a esta gra-

cia, comete el pecado contra el Espíritu Santo, no porque la Iglesia y el Se-

ñor no puedan perdonarle, todo lo contrario, sino más bien porque la persona 

misma voluntariamente ha rechazado este perdón y salvación dadas por 

Dios, como dice el Catecismo de la Iglesia Católica en el numeral 1864: 

“No hay límites a la misericordia de Dios, pero quien se niega deliberada-

mente a acoger la misericordia de Dios mediante el arrepentimiento, rechaza 

el perdón de sus pecados y la salvación ofrecida por el Espíritu Santo. Se-

mejante endurecimiento puede conducir a la condenación final y a la perdi-

ción eterna”. “Y por encima de todo esto, suplica al Altísimo para que ende-

rece tu camino en la verdad” (Ecl 37,15). 

Invoquemos al Divino Espíritu diariamente porque Él viene en ayuda de 

nuestras flaquezas, que inflame nuestros corazones derramando con pleni-

tud sus dones según la fe de sus siervos. 

Pues nosotros no sabemos cómo pedir para orar como conviene; mas el Es-

píritu mismo intercede por nosotros” (Rom 8,26). 

¡Ven Espíritu Santo, llena los corazones de tus fieles! 

Y enciende en ellos el fuego de tu amor. 



MOSÉN JORDI BOLTÀ, IN MEMORIAM 
 

Mosén Jordi Boltà Cañellas nació el 5 de mayo de 1926 en Corbera de Llo-

bregat (Barcelona). Siendo niño, en la Guerra Civil, perdió a su padre, Magín 

Boltà Canals, que fue asesinado por esconder al cura del pueblo en su casa. 

Entró en el Seminario Menor de la Conrería de Barcelona, para luego des-

pués pasar al Seminario Conciliar de Barcelona. Acabó los estudios el curso 

1951-1952. Fue ordenado en el Estadio Olímpico de Montjuic el 31 de mayo 

de 1952, junto a 841 sacerdotes más, durante el XXXV Congreso Eucarístico 

Internacional de Barcelona. Celebró su primera misa el 8 de junio de 1952, 

domingo de la Santísima Trinidad. Su primer destino le llevó como coadjutor 

a la parroquia de San Vicente en Mollet del Vallés (Barcelona). En 1954 fue 

nombrado coadjutor de Santa Eulalia de Vilapiscina en Barcelona y, en no-

viembre de 1959, regente de la parroquia de Sant Sadurní de Montornés del 

Vallés. Años después regresa a Barcelona como vicario de la parroquia de 

los Santos Gervasio y Protasio y Santa María de la Bonanova donde perma-

nece como coadjutor hasta la muerte del párroco Mn. Ángel Rovira Pellecer, 

en mayo de 1968. 

Finalmente, el 27 de noviembre de 1968, se convierte en el rector de San 

Juan María Vianney. Su ministerio en nuestra parroquia duró 36 años, hasta 

2004. Sus últimos años, hasta su fallecimiento el 21 de mayo de 2007, con 

una salud bastante deteriorada, los 

vivió en la Residencia Sant Josep 

Oriol.  A destacar que mosén Jordi 

Boltà perteneció a la Junta rectora 

de la Mutual del Clero por la dióce-

sis de Barcelona. Mosén Jordi 

Boltà promovió muchísimas activi-

dades en nuestra parroquia. Revi-

talizó las tradiciones populares, 

como la veneración del Niño Jesús 



ante la fachada de la parroquia en la Cabalgata de Reyes, la celebración 

d’Els Tres Tombs el 17 de enero, día de San Antonio, la representación de la 

entrada de Jesús en Jerusalén el día de Ramos (con la creación del grupo 

de apóstoles mosén Jordi Boltà) o el ViaCrucis cada viernes y domingo de 

cuaresma y el domingo de Ramos. Todo ello aderezado por las devotas pre-

dicaciones, los cantos populares y la solemne profesión de fe, cantada con el 

Crec en un Dèu. Fue también él quien acogió a un grupo de devotos de Je-

rez del Marquesado- Granada (inmigrantes andaluces que trabajaban en 

Barcelona) en 1977 y permitió que una copia de la imagen de su Virgen, la 

Tizná se colocara en nuestra iglesia. A la fiesta de la Tizná, que se celebraba 

a finales de septiembre, acudía siempre el Obispo de Guadix y, en 1986, lo 

hizo también el presidente de la Conferencia Episcopal, monseñor Gabino 

Díaz Merchán.  Es importante recordar las Peregrinaciones a Lourdes, como 

un deber para con la Madre, y que fue él quien acogió a la Unión Eucarística 

Reparadora en nuestra parroquia (UNER).  

En cuanto a su carácter, resaltar que fue un hombre recto, adusto, austero y 

severo pero también alguien muy bondadoso, generoso y afectuoso con los 

colaboradores. Fue una persona muy agradecida, que estaba pendiente 

siempre de los pequeños detalles y que cuidaba mucho a las personas de su 

alrededor. 

¿Y qué más decir de él?. Baste una simple 

anécdota contada por mosén Jorge López 

Teulón, quien acompañándolo de chaval a 

Corbera de Llobregat le oyó decir: “Mira, 

ese es uno de mis mejores amigos, su pa-

dre mató al mío”. Personas como él hicie-

ron posible la reconciliación después de la 

Guerra Civil.  

PD. Agradecemos a Mosén Jorge López 

Teulón su inestimable ayuda para la con-

fección de este artículo.  



SER CATEQUISTA 
“Ser catequista no es un trabajo, es una vocación, se trata de enseñar con 

paciencia, de acompañar, de anunciar la alegría del Evangelio, con la propia 

vida, con valentía y creatividad “. Papa Francisco 

“Poned a los niños tan cerca de Jesús que aprendan de Él en el Evangelio y 

en el Sagrario, todo el catecismo, no de memoria, sino de conocimiento, de 

cariño y de imitación”. San Manuel González 

No hacemos de catequista, somos catequistas y eso implica que en nues-

tra vida tiene que haber un encuentro personal con Jesús, una relación íntima 

con Él que se refleje en nuestra forma de vivir. No somos perfectos, aprende-

mos caminando. 

Veamos cuales son las vivencias de los catequistas de nuestra parroquia: 

SERVIR a la comunidad como catequista es un REGALO, pasar tiempo con 

los niños y sus familias, me ha permitido descubrir la necesidad de espacios 

en los que COMPARTIR vivencias y testimonios que acerquen almas a JE-

SÚS. Este apostolado es una misión que EXIGE responsabilidad y ENTRE-

GA, porque se nos encomienda parte de la formación en la FE, nos converti-

mos en GUÍAS que, con AMOR, intentamos que Dios entre a reinar en cada 

hogar y en cada CORAZÓN. DIOS nos sensibiliza y, por medio de su ESPÍ-

RITU SANTO, hace que identifiquemos lo que a cada persona le va bien en 

su proceso de encontrarle. 

También es un continuo APRENDIZAJE, porque no hay mejores maestros 

que la ingenuidad, ternura, dulzura y espontaneidad de estos pequeños que 

no se guardan ninguna pregunta (en algún apuro me han puesto, ja ja ja). 

Sólo puedo AGRADECER a todos por la oportunidad, a mis compañeras de 

equipo por la PACIENCIA, a los Sacerdotes por sus oraciones, a las familias 

por la CONFIANZA y a los niños por contagiarme de su ALEGRÍA y entusias-

mo.  Diana 

 



“Soy madre de un niño que empezó catequesis de Primera Comunión y que 

acaba de recibir la confirmación. Empecé como catequista en agradecimiento 

a la parroquia viendo el grado de implicación del resto. Me sorprendió la can-

tidad de personas que colaboran cada día en la parroquia, ayudando cada 

uno en lo que puede, el compañerismo por el bien común.  

Los niños son torbellinos, cada uno es un mundo. Los sábados son agotado-

res, pero cuando salimos por la puerta estamos con el corazón abierto, lleno 

de gozo y sabiendo que el Espíritu Santo ha estado con nosotros. Doy gra-

cias a Dios por esos momentos”.  Esther  

“Empecé a ser catequista cuando mi hija se preparaba para su Primera Co-

munión. Sentí que era el Señor el que me hacía la propuesta en boca del 

Mosén. El haber sido catequista durante estos años me ha ayudado a acer-

carme más a Dios, a sentir su amor por mí en mayúsculas, y a darme cuenta 

de que, cuando al Señor le damos 10, Él nos recompensa con creces. Puedo 

decir que, al preparar cada sesión, mi fe ha ido creciendo y haciéndose más 

fuerte. He aprendido de los Evangelios cosas que antes desconocía y de ca-

da sesión he salido reconfortada. Además, me ha servido para hacer familia 

dentro de mi propia Parroquia, no sólo con el resto de catequistas, de los que 

he aprendido mucho, sino con muchos feligreses con los que antes no habla-

ba.  El compartir la fe con los niños y con otras personas es maravilloso.  Doy 

gracias a Dios y a la Virgen por haberme invitado a ser catequista y al Mosén 

por habérmelo propuesto”.   Núria 

“Junto con Karla y Rosa soy 

catequista de confirmación. 

Somos tres personas muy 

diferentes, pero entre noso-

tras siempre ha fluido una 

relación de ayuda, colabo-

ración y comprensión mu-

tua. Cada una de nosotras,  



hemos llegado a esta experiencia desde circunstancias personales muy di-

versas y en las que, sin duda, el Espíritu Santo ha intercedido y ha confiado 

en nosotras. Los jóvenes nos muestran sus dudas, sentimientos y pensa-

mientos, aprendemos de ellos a la vez que crecemos en la fe con ellos. Doy 

gracias al Espíritu Santo por iluminarme en mi vida y darme la oportunidad 

de ser catequista, que es toda una responsabilidad, pero también una gracia 

de Dios, un regalo”. Raquel 

“Es un regalo para mi ser una aprendiz más entre estos niños y niñas, no soy 

teóloga ni una gran catequista tan sólo tuve la gran bendición de ser llamada 

un día por mi nombre por nuestro Padre y reconocer la Voz de Dios cuando 

nos habla. Se me invitó a ver, oír y hablar desde mi testimonio y eso es una 

bendición que todos debemos compartir para que los niños y todos los que 

nos rodean lo sepan y vean; no somos perfectos, pero somos hijos de Dios. 

Hagamos pues, catequistas, padres, abuelos, hermanos, tíos y todos, lo que 

nos pide el Señor; dejar que los niños vayan hacia Él”.    Karla 

“Cuando me pidieron ser catequista sentí miedo, pero dije sí y no me arre-

piento.  Preparar la catequesis, escuchar las dudas de los jóvenes, intentar 

resolverlas, me ha hecho crecer en mi vida de fe. Intentando que conozcan 

más a Jesús y se enamoren de Él yo también aprendo a quererle. Lo que 

más les gusta a los chicos es que tratemos los temas desde nuestra expe-

riencia personal; lo ven más cercano, más auténtico. A veces surgen el can-

sancio y las dudas porque parece que nuestra labor no da fruto; pero enton-

ces una frase, un sentimiento que aflora nos muestra que Dios está allí, en-

tre nosotros, y que debemos confiar”.   Rosa 

PEREGRINACIÓ FAMILIAR AL SANTUARI DE 
LA VERGE DE LA SALUT DE SABADELL 

El grup de catequistes organitza una excursió per totes les 
famílies de la parròquia a aquest 17 de juny de 2023. 

Hora de sortida: 8,45 del matí.  

Anem amb tren i caminarem 2 km 

Cal portar: targeta 2 zones, el menjar i la beguda. 

Més informació: Nuria (630184060) i Esther (609759035) 



Despacho: Lunes, miércoles y viernes de 17:30h a 19:30h 

933 391 441 / santjoan124@arqbcn.cat / Stjmvianneybcn 

Donativos: ES17 2100 3225 6022 0017 1083 / Bizum: 01728 

www.santjoanmariavianney.com  

CONTACTO 

 

 

 

Dom 28:   PENTECOSTÉS 

Lun 29:    Ropero Parroquial 

Mié 31:     Grupo de Biblia a las 18:15 

Jue 1:     Adoración Eucarística de  

  18:30 a 19:30 

Vier 2:  Adoración Nocturna 20:30 

Sáb 3:     Laicos Misioneros a las 17h 

Dom 4:   SANTÍSIMA TRINIDAD 

     Grupo de Jóvenes a las 11:15h 

     Jornada Pro Orantibus  

Mar 6: Reparto de Alimentos 

Jue 8:     Adoración Eucarística de  

  18:30 a 19:30 

Dom 11: CORPUS CHRISTI 

  Colecta de la Caridad 

AGENDA  

OBRAS DE REHABILITACIÓN DE LA PARROQUIA 

Ha llegado el momento de empezar a rehabilitar el templo, nuestra casa, 

la casa del Señor. El templo pide con urgencia obras fundamentales para el 
buen funcionamiento de la parroquia y para garantizar el cumplimiento de 

la normativa vigente. Os pedimos vuestra ayuda y colaboración. 

Donativos: ES10 0081 0557 1100 0162 0668  


